

# ADDRESS

## Patroli sambang warga, Personil Polsek Karangampel Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 21:56



*Patroli sambang warga, Personil Polsek Karangampel Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Indramayu - Aparat kepolisian dari Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menjalin interaksi yang positif dan berkelanjutan dengan masyarakat setempat. Minggu (13/8/2023)

Dalam upaya memperkuat hubungan dengan warga dan mendekatkan diri, personil Polsek Karangampel melakukan patroli sambang warga di beberapa wilayah desa di Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu.

Mereka mendatangi beberapa rumah warga dan berdialog dengan para pemilik rumah serta anggota keluarga.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendengarkan aspirasi masyarakat, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, serta mempererat kemitraan antara kepolisian dan warga.

Selama patroli sambang warga, petugas Polsek Karangampel aktif mendengarkan curhatan dan keluhan yang disampaikan oleh warga.

Mereka memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara tentang isu-isu kamtibmas yang berkembang di lingkungan sekitar. Selain itu, petugas juga memberikan informasi dan tips-tips tentang bagaimana masyarakat dapat menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengatakan bahwa patroli sambang warga merupakan bagian dari upaya Polsek Karangampel dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendengarkan aspirasi mereka.

Ia menegaskan pentingnya kolaborasi antara aparat kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan adanya kegiatan patroli sambang warga ini, diharapkan hubungan yang positif antara Polsek Karangampel dan masyarakat semakin erat.

“Masyarakat merasa lebih percaya dan nyaman untuk berkomunikasi dengan aparat kepolisian, serta ikut serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka,” ungkap Kapolsek.